



UNAM frena el 'tren' de los aliens: dice que no hay evidencia de que nos visiten



CIUDAD DE MÉXICO (DIANA SOTO).- Luego de que Jaime Maussan, comunicador mexicano, presentara ante la Cámara de Diputados presuntos restos no humanos, el Instituto de Astronomía de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) negó que exista evidencia observable o experimental de vida fuera de la Tierra.

El pasado 12 de septiembre, Jaime Maussan presentó dos cuerpos disecados ante los legisladores mexicanos y aseguró que se trataban de restos extraterrestres con mil años de antigüedad, según pruebas de carbono 14 hechas por especialistas de la "Máxima Casa de Estudios".

En la Cámara de Diputados, Jaime Maussan negó la posibilidad de que los restos presentados fueran momias. En cambio, reiteró que se trataba de seres extraterrestres y presentó imágenes de presuntos huevos de una especie con vida fuera de la Tierra en uno de ellos.

<https://tinyurl.com/mr3cn8n6>